



 Douglas Elliman
FRANCE

6 Pièces

390 m²

Réf. 87176860

1 417 500 €

Le Taillan-Médoc

Maison à vendre (33320)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

À seulement quelques minutes de Bordeaux et à proximité du parc Majolan, au cœur d'un environnement calme et privilégié, cette propriété de 390 m² offre un art de vivre rare, où élégance, confort et nature se rencontrent. Implantée sur un terrain de 1,37 ha entièrement clos et totalement arboré, cette demeure séduit par ses volumes généreux et sa luminosité. L'entrée ouvre sur de vastes espaces de réception composés d'un élégant salon agrémentée d'une cheminée et d'une vue piscine, d'une salle à manger conviviale et d'une cuisine entièrement équipée prolongée par un cellier. Un bureau, une ...

Only a few minutes from Bordeaux and near Majolan park, in the heart of a quiet and privileged environment, this 390 m² property offers a rare way of living, where elegance, comfort and nature meet. Set on a fully enclosed and fully wooded 1.37 ha land, this residence captivates with its generous volumes and brightness. The entrance opens onto large reception areas comprising an elegant living room with a fireplace and a view of the pool, a friendly dining room, and a fully equipped kitchen extended by a utility room. An office, a gym, and a bedroom with a private bathroom complete the ground ...

DOUGLAS ELLIMAN BORDEAUX

32 place Martyrs de la Résistance - 33000 BORDEAUX

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

